
[Brief] Problem mit Bergen
Beitrag von „Ethan Freebush“ vom 27. Juli 2007 um 11:58

Ich halte die Reaktivierung des IGH für sinnlos.

*so* Man raunzt schon in der OIK über zu wenig Mitglieder die aktiv sind. Wie soll man dann
einen IGH über Wasser halten können? *so*
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